

08.09.2024, 15:00 Uhr

Führung durch die Klosterkirche, das Wahrzeichen
Kelkheims

im Rahmen des „Tages des offenen Denkmals: Wahr-
Zeichen. Zeitzeugen der Geschichte“

Dr. Beate Matuschek und **Thomas Berger**

Klosterkirche St. Franziskus, 65779 Kelkheim, Mainblick 5

Höchster Kreisblatt

Frankfurter Neue Presse

Dienstag, 4. Juni 2024, Jg. 175, Nr. 127, S. 9

"Wahnsinn, was in diesem kleinen Dorf steckt"

Von "Motor" Gasser, einem Schul-Bad und dunklem
Fleck: Stadthistoriker widmen sich Eppenhain

[...]

wein

Weitere Rundgänge

8. September, 15 Uhr: Tag des offenen
Denkmals: "Klosterkirche St. Franziskus – ein
Zeitzeuge der Geschichte".

[...]

red